

Saint-Renan

## Échanges. Des collégiens allemands à Kerzouar



Les élèves allemands avec leur enseignante, Britta Von Eschenbach (1<sup>re</sup> à gauche) et les enseignants du collège de Kerzouar Catherine Folain et Jean-Pierre Le Gars (Damaris Reidl absente sur la photo), en visite place du Vieux Marché.

Dans le cadre des échanges entre collèges français et allemands, dix-sept élèves de classes de quatrième et de troisième du collège de Freie Naturschule, à Prenzlau, situé à une heure de Berlin, ont été reçus par l'établissement de Kerzouar, du 8 au 13 octobre. Accompagnés par leur enseignante Britta Von Eschenbach, les jeunes allemands, âgés de 14 à 19 ans, ont été hébergés dans les familles des élèves de troisième du collège qui les ont accueillis en immersion en classe.

Un programme d'activités leur a été

défini par les tuteurs enseignants : découverte de la ville de Brest avec le plateau des Capucins et du Fort Montbarey ; visite guidée culturelle du patrimoine local du centre-ville de Saint-Renan ; randonnée sur le sentier côtier de Plouarzel ; projection du film « La Révolution silencieuse », au cinéma Le Bretagne. Pour la dernière journée, vendredi, les élèves ont terminé la semaine par des travaux en commun sur différents thèmes et des échanges sur le système éducatif français.

« Les élèves ont bien apprécié leur voyage de découverte de la pointe du Finistère dans un contexte bien différent. Nous remercions les enseignants de Kerzouar et les parents pour leur accueil chaleureux », s'est réjoui Britta Von Eschenbach.

« En retour de cet échange pédagogique, les élèves germanistes des classes de troisième se déplaceront en Allemagne, en mars 2019, pour découvrir la culture allemande et l'histoire de Berlin au XX<sup>e</sup> siècle », a précisé Pascal Coignec, le directeur adjoint.